

渡辺ハウジングOBの皆様と
未来のお客様にお届けする

やすらぎ通信

渡辺ハウジング
03-3959-8743



関東地方では、華やかな桜の季節を過ぎ、木々の緑の色も日ましに濃くなって参りました。
この頃は、暑からず寒からず、何をするのにも丁度良い時季

で、心弾みます。

4月、学校や多くの企業では新年度を迎えるかと慌ただしい頃ですが、今月の誕生石

【ダイヤモンド】のように、美しく輝き、希望に満ちた毎日が送れるとよいですね

ゴールデンウィークも近づき、いろいろな計画をお持ちの方もたくさんいらっしゃることでしょう。

ご家族お揃いで、どうぞ楽しい時間を！！

体調管理をしっかりと、お元気でお過ごしくださいね。

快適に生活するために！（14）

住宅は、他の商品と異なり、住まい方、手入れの仕方で寿命が長くも短くなるものです。

引き続いて、いつまでも快適に暮らすための参考となるポイントについてお伝えしていきます。

今回は、住まいの室内環境についてです。

【白蟻】

日本には、約10種の白蟻が分布。

このうち、住まいに被害を及ぼすのはヤマト白蟻とイエ白蟻の2種類です。

白蟻は、湿気が多く暖かい場所を好み、浴室・台所・洗面所・トイレの床下に発生します。

木口から侵入し、芯材部分だけ食べて、外側は残しておくため、内側が食い尽くされて空洞になってしまふことがあります。

近所で白蟻が発生したり、庭で蟻道を見つけたり、灰色がかかった羽蟻のような虫を見かけたら、白蟻の被害を受けている恐れがありますので、その場合は専門の業者に相談し、検査や駆除を行ってください。



【ダニ】

ダニは、畳表、ぬいぐるみや布製ソファーで見つかるといわれます。



ダニが発生すると、痒み・腫れ・喘息などの症状を引き起こすことがありますのでご注意を！

ダニの予防は、部屋の換気と餌になるフケやホコリを残さないよう掃除をこまめにすることです。

【カビ】

カビは、温度（20～70°C）・湿度（70%以上）そして栄養（汚れ）の条件が揃うとどこにでも発生します。特に、浴室の壁・天井の隅、家具の裏側、押し入れ等に多く発生します。

部屋の十分な換気と掃除を心掛けて下さい。

タンスなどの家具は、壁から10cmほど離して置いた方がよいでしょう。

カビが発生したら、すぐに取り除くことが重要です。

次号に続く

「清明（せいめい）」

4月5日頃から穀雨（こくう）までの期間。

春先の、清らかで生き生きとした様子を表した「清潔」という言葉を略したもの。

万物が若返り、清々しく明るく美しい季節です。

この頃は、桜の花が咲き誇り、お花見のシーズンもありますね。南の地方ではツバメが渡ってくる頃。

雨が多い時季で、暖かくなった後に小雨が降り続いて寒くなったりもします。

沖縄では「清明祭（シーミー）」といって、墓前に親族が集まり、お線香やお酒、お茶、重箱に詰めた料理を供えた後、みんなでご馳走をいただく習慣があるそうですが、ピクニック気分で楽しそう。

又この頃に、静かに降る雨のことを発火雨（はつかう）とも呼び、別名「桃花（とうか）の雨」

「杏花雨（きょうかう）」とも。

どちらも美しい呼び方ですね。



親友



3月は、卒業や転勤など別れの月。

4月は、入学や就職など出会いの月といわれます。

親しい友人、お世話になった方々との別れは、とても寂しいものですが、反面、新しい環境での出会いにも期待感が高まります。

素敵な出会いがたくさんありますように！

今回は、ある男性の親友との思い出をご紹介します。

20年位前の話です。

当時、俺の家はいわゆる片親っていうやつで、想像もできないくらいすげえ—貧乏だった。

そのため、俺たち子供3人養うために、母ちゃんは、昼間の働きだけでは足りず夜も寝ないで働いていた。

それでもどん底だった・・・

もちろん、俺は高校へ進学はせず、中学を卒業してすぐ働きに出た。

死ぬほど働いた。遊んでいる暇なんて全くなかった。

卒業して1年位した頃、同級生のひとりに久し振りに会った。

懐かしくって、いろんな話をしたっけ。
そして、飯食いに行こうってことになり、
近くのファミレスへ。



席に案内され、メニューが置かれ、料理を選ぶことになり・・・？？？

メニューの漢字が読めなかった。どうしよう。

読めたのは、たったひとつだけカタカナで書いてあった「オムライス」

同級生は、「焼きそばとごはん」って注文した。

実は俺、本当は「オムライス」なんて食べたことがないでの、どんな料理かも全くわからないまま、

「じゃあ俺は、オムライスとごはん！」

ウエイトレス、固まってた。？？？

遠くでクスクス笑う声も聞こえてきた。

けれど、俺には何で笑われるのかわからなかった。

そしたら同級生、ウエイトレスを呼んで、

「さっきのはキャンセル。

俺も、オムライスとごはん！！」



生まれて初めて食べたオムライス、おいしかった。

夢中で食べて、その店を出た後、同級生がひとこと
「うまかったな」って。

そして「仕事頑張れよ！」って言ってくれた。

嬉しくて泣けてきた。

その時、本当に心の底から人に「ありがとう」って思った。

そいつは今でも親友です。

如何でしたか？こころ温まるお話ですね。

皆さんも、親友との絆を大切にして下さいね！

GW 家づくり何でも相談会のお知らせ

普段は忙しくて時間が・・・そんな声にお応えして
今年も相談会を開催いたします。（詳細はHP）

5月3日～5月5日 全日11：00～16：00

狭い敷地でも大丈夫。「外壁建て起こし工法」で
敷地を100%有効利用して家を建てられます。

その他、新築、増・改築を問わずどんなご相談でも
お受けします。この機会に是非お出掛けください！

「編集後記」

通勤途中、新しいランドセルを背負った1年生の可愛い姿を見かけます。まだ少し緊張気味ですが、ちょっと得意気。これからいろいろなことを学び成長していくことでしょう。勉強だけではなく、友達との楽しい思い出もたくさん作ってくださいね。頑張って！！

今月もお読みいただき有難うございました。

「やすらぎ通信」をメールでご覧いただけます。

ご希望の方は、アドレスをお知らせ下さい。



編集責任者 渡辺 田鶴子